



Infografía: Verónica Boudon

Han publicado cartas por el "A Favor" y el "En Contra"

PhD vs. PhD: economistas se definen frente a la propuesta constitucional

Por Felipe O'Ryan

A mediados de octubre, el economista chileno basado en Australia, Miguel Lorca, contactó a varios de sus pares con la idea de publicar una carta por el "A Favor" de la propuesta constitucional que se votará en diciembre. Ya lo había hecho, el año pasado, por el "Rechazo". Su cercanía con algunos economistas de centroizquierda, como el exPS Manuel

Agosín, le permitieron formar un grupo de 25 firmantes con Klaus Schmidt-Hebbel, Agosín y el exsubsecretario de Hacienda de Eduardo Frei Ruiz-Tagle, Álvaro Clarke.

"Propone un diseño institucional que representa una mejora en términos de gobernabilidad, estabilidad, democracia y derechos sociales", decía dicha carta.

En paralelo, los economistas Cristián Larroulet y Felipe Larraín organizaron

una segunda carta "A Favor". Tuvieron ayuda de diferentes personas en la derecha, como la exministra de la Mujer (Piñera II) Isabel Plá, que se encargó de hacer correr el documento y lograr el apoyo de economistas como Michele Labbé y Cecilia Cifuentes.

En dicho documento, los economistas dicen se debe terminar con la incertidumbre constitucional apoyando la actual propuesta, para "darle a Chile mayores certezas que le permitan salir del

pantano" y "retomar el vuelo con mayor justicia y libertad".

En tanto, la carta de 40 economistas por el "En Contra", comenzó a tomar forma entre miembros de Espacio Público como Andrea Repetto, Eduardo Engel y Eduardo Bitrán, todos firmantes. También estuvieron en contacto con la presidenta de la Comisión de Expertos del proceso, la abogada Verónica Undurraga, quien fue patrocinada por el PPD. Undurraga coincidió con Nicolás Eyzaguirre, otro firmante, en el grupo constitucional del PPD.

"Dificultaría la solidaridad en las cotizaciones de seguridad social, cerrando la puerta a un modo eficaz de financiar la salud y la previsión que es utilizado en la mayoría de los países más avanzados", son algunos de sus argumentos para votar "En Contra".

